

Vertrauensmann bewährt sich

Shanty Chor: Ehrung für Dieter Hohlt

STEMSHORN ▪ „Die Wahl des Vertrauensmannes hat sich sehr bewährt. Hannes hat es gut und geschickt verstanden, wenn notwendig, hier und da zwischen den einzelnen Parteien zu vermitteln und gegebenenfalls auch zu schlichten“, lobte Vorsitzender Dieter Hohlt während der Mitgliederversammlung des Shanty Chors Dümmersee im Hotel Tiemann in Stemshorn das umsichtige Vorgehen von Hannes Pretzsch.

„Wir hatten im vergangenen Jahr nicht nur eins, sondern gleich mehrere dicke Bretter, die gebohrt werden mussten“, meinte Hannes Pretzsch in seinem Bericht und zählte sogleich einige der wichtigsten auf: Allem voran die neue CD mit der Liederauswahl, Organisation, Üben, Titel anpassen, das Aufnehmen und Nacharbeiten. Hinzu komme beispielsweise ein dichtes Netz von Auftritten und Veranstaltungen. Wichtig sei ihm, „immer eine klare Linie zu verfolgen. Es dürfen keine offenen oder unterschwelligen Probleme beziehungsweise Unzufriedenheit geduldet oder gepflegt werden“, nannte Pretzsch seine Hauptaufgabe als Vertrauensmann.

„Dank eurer aktiven und überwiegend zuverlässigen Mitarbeit haben wir unsere 30 Auftritte gut gemeistert und konnten unsere musikalischen Fähigkeiten weiter steigern“, unterstrich Dieter Hohlt in seinem Bericht, der an dieser Stelle dem musikalischen Leiter Peter Godek, aber auch jedem einzelnen Sänger und den Instrumentalisten dankte. Höhepunkte des vergangenen Jahres seien das Shanty-Festival in Hüde sowie die fünf Benefiz-Weihnachtskonzerte gewesen, bei denen etwa 2500 Euro an Spenden zusammen kamen. „Rainer Schiefer macht seine Sache als neuer Moderator humorvoll, informativ und ausgezeichnet“, betonte der Vorsitzende. Abschließend stellte Hohlt heraus, dass viele ehrenamtliche Stunden, die man am Schreibtisch, Computer oder Telefon verbringe, „grundsätz-

lich zum Wohle und Fortbestand unseres Chores gedacht sind.“

Da öffnete sich die Tür und herein kam Hans Rodax, Präsident des Fachverbands Shantychöre Deutschland. Dem war es ein besonderes Bedürfnis, einen Mann zu ehren und seine Arbeit zu würdigen, „die er mittlerweile seit zehn Jahren hier und heute im Ehrenamt ausübt: Dieter Hohlt!“ Als Mitglied sei Hohlt 2000 dem Chor beigetreten und habe 2004 in einer recht turbulenten Zeit das Ruder übernommen. Rodax: „In diesen Tagen der Amtsübernahme bemühte er sich stets um den Fortbestand des schlingenden Schiffes Shanty Chor Dümmersee.“



Hans Rodax (l.) ehrte Dieter Hohlt. ▪ Foto: Bechtel

2005, sozusagen mit einer neuen Zeitenwende, habe man Chorleiter Peter Godek ins Boot geholt „und die Sterne der nächtlichen See zeigten schon jetzt eine hervorragende Konstellation.“ Mit einer Urkunde nebst Ehrennadel würdigte Rodax Dieter Hohlt für seinen immensen Einsatz, der ganz gerührt gestand: „Die Überraschung ist euch gelungen!“

Anschließend blickte Chorleiter Peter Godek auf ein erfolgreiches Jahr 2013 zurück und Zahlmeister Manfred Clamer stellte in Ein- und Ausgaben die finanzielle Situation dar. Eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigten Günter Natemeyer und Werner Stein da gerne. Wiedergewählt wurde Schriftführer Rolf Baumgarten und für Kassenprüfer Natemeyer wählte die Versammlung Herve Guennoc. ▪ cb